



BOLETÍN COMUNITARIO

*CEMENTOS CIBAO REAFIRMA SU COMPROMISO CON
EL BIENESTAR SOCIAL Y EL CRECIMIENTO DE SU GENTE*

INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA BÁSICA PALO AMARILLO



El Presidente Luis Abinader, junto a representantes de las diferentes instituciones estatales, llevó a cabo la inauguración de una escuela básica en la comunidad de Palo Amarillo, beneficiando a más de 300 estudiantes de las comunidades circundantes a los municipios de Puñal y Guayabal.

Las nuevas instalaciones de la escuela no solo ofrecen espacios de aprendizaje, sino que también promueven el bienestar y el desarrollo integral de los alumnos. Con aulas modernas, una enfermería, oficina de orientación, biblioteca, cancha deportiva y áreas verdes, la actual escuela de La Jagua quedará como politécnico de los jóvenes de nuestra comunidad. La inauguración de esta escuela es un paso significativo hacia un futuro más brillante para los jóvenes de Palo Amarillo y un ejemplo inspirador de inversión en la educación de nuestra nación. Con esta nuevo centro educativo aportamos a las ODS 4, 10 y 11.



INICIO DE CLASES EN LA ESCUELA DE ARTES HUÁSCAR MARTÍN RODRÍGUEZ



Este mes, el arte llena los salones de la Escuela de Artes Huáscar Martín Rodríguez el cual dará inicio a su nueva temporada de clases, ubicada en la Fortaleza San Luis de la ciudad de Santiago. Más de 90 niños, deseosos de explorar su creatividad, se benefician de esta enriquecedora experiencia educativa, desde pintura hasta flauta, e introduciendo por primera vez las clases de guitarra.

Los estudiantes, bajo la guía de los diferentes profesores, tendrán la oportunidad de explorar el mundo del arte y la música, uniendo sus pasiones y creando un entorno propicio para el crecimiento personal y artístico. La Escuela de Artes Huáscar Martín Rodríguez con más de 15 años se consolida como un faro de educación creativa en nuestra comunidad, inspirando a las generaciones futuras a descubrir su potencial artístico, aportando a las ODS 4 y 10.

ENTREGA DE UNIFORMES LIGA DEPORTIVA LUIS PARADIS



En un gesto de respaldo al deporte infantil, hemos entregado uniformes a unos 26 niños que forman parte de la Liga Deportiva de béisbol Luis Paradis en la comunidad de Maimón, Puerto Plata.

Es un compromiso continuo con el desarrollo de jóvenes atletas y un recordatorio de que el deporte es una herramienta poderosa para la formación integral de la juventud en nuestra comunidad. Con esta acción aportamos a la ODS 3 y 10.

CENTRO MISIONERO HERMANAS FRANCISCANAS BERNARDINAS, MANZANILLO



En un gesto de generosidad y apoyo a la comunidad, hemos entregado una donación de nuestro cemento al Centro Misionero Hermanas Franciscanas en la localidad de Manzanillo. Este valioso aporte permitirá avanzar en la construcción de una verja perimetral esencial para garantizar la seguridad y protección de este centro dedicado a la labor misionera y el servicio a la comunidad.

Como empresa comprometida con el bienestar de nuestra sociedad, nos enorgullece colaborar en proyectos que fortalecen la infraestructura de instituciones dedicadas al servicio social y espiritual, reafirmando nuestro compromiso con el progreso y la solidaridad en Manzanillo. Con esta acción aportamos a los ODS 9 y 11.

APOYO AL EQUIPO DE SOFTBOL AMIGOS PRAA



Como muestra de la importancia que representa el deporte, realizamos el apoyo al equipo "Amigos Praa" quienes estarán realizando un torneo de softbol en la comunidad de San José Afuera, Puñal. El mismo tendrá una duración de 3 meses, en el cual estarán compitiendo diferentes equipos de las comunidades de Baitoa, Palo Amarillo y San José Afuera. Con el apoyo brindado, continuamos cumpliendo con el ODS 3.

FAMILIA ARIAS FLORENTINO POLLO ARIAS



Camino a nuestra planta, en la comunidad de Palo Amarillo, nos encontramos con Pollo Arias, un restaurante lleno de sabor y unión familiar. Yudith Florentino y su esposo Arístides Arias junto a su familia brinda a la comunidad un lugar especial, un negocio que ha crecido no solo en tamaño sino también en el corazón de las personas.

Este es el relato de la Familia Arias, emprendedores que han convertido su pasión por la cocina en un éxito comunitario, compartiendo platos deliciosos y un mensaje de determinación que inspira a todos los que cruzan frente a su negocio.

El camino hacia el éxito no siempre es fácil, Yudith y Arístides conocieron sus desafíos. En un momento en que ambos se quedaron sin trabajo, decidieron invertir el poco capital que tenían en su negocio de comida. Desde la comodidad de su hogar, comenzaron a servir platos deliciosos que ganaron la lealtad de una clientela creciente. Con el apoyo de su familia, cada miembro aportando su granito de arena, lograron avanzar.



Inicialmente, preparaban sus alimentos desde casa y, aunque deseaban expandirse, encontrar un local adecuado resultó complicado. La fe y la determinación fueron sus aliadas en los momentos difíciles de estos 10 años de su negocio.

Los recuerdos más preciados están tejidos en la gratitud hacia los empleados de Cementos Cibao y los habitantes de Palo Amarillo. La fidelidad de quienes disfrutaban de su cocina ha permitido a Yudith y Arístides mejorar sus vidas y su negocio.

Puedes disfrutar de la comida de la Familia Arias, en el su local ubicado en la Carretera Palo Amarillo, próximo a la planta de Cementos Cibao. Para contacto (849) 205-5985.

